

Course selection for incoming exchange students
Kurswahl für Incoming Austauschstudierende

Please consider the following information for your course selection:	Bitte beachten Sie folgende Hinweise zur Kurswahl:
Incoming exchange students can select courses from all undergraduate study courses (given that they fulfil the requirements for the individual courses). Attending master's degree courses is only possible for master degree students.	Incoming Austauschstudierende können Kurse aus allen Bachelor-Studiengängen belegen (wenn die individuellen Voraussetzungen für den Kurs erfüllt werden). Eine Teilnahme an Master-Vorlesungen ist nur für Master-Studierende möglich.
List of English taught courses: http://www.hs-esslingen.de/etc	Liste englischsprachiger Veranstaltungen: http://www.hs-esslingen.de/etc
- Combining English taught and German taught courses is possible if the language requirements are fulfilled. - Please be aware that choosing courses at different locations (or campuses) is not advised due to distances and overlapping schedules and exams. - It is advisable to choose most courses in one faculty and at one campus.	- Eine Kombination von deutschsprachigen und englischsprachigen Veranstaltungen ist möglich wenn die sprachlichen Voraussetzungen erfüllt sind. - Die Kombination von Kursen an verschiedenen Standorten wird wegen überlappender Stundenpläne und Prüfungen nicht empfohlen. - Es ist ratsam, die meisten Kurse in einer Fakultät und an einem Campus zu wählen.
The course selection is tentative. The final adjustment of the timetables will be done with the supervising professor after arrival at Esslingen University.	Das ist eine vorläufige Kurswahl, die noch geändert werden kann. Die endgültige Stundenplanerstellung erfolgt zusammen mit dem betreuenden Professor nach der Ankunft an der Hochschule Esslingen.

Student Name:	
---------------	--

I wish to attend the following courses / Ich möchte folgende Kurse belegen

[illegible]

Kindly note that while course changes are permitted after admission, your assigned faculty and accommodation will remain unchanged.
Bitte beachten Sie, dass Kursänderungen nach der Zulassung möglich sind, während Ihre zugewiesene Fakultät und Unterkunft unverändert bleiben.